

PUSPEN

Babinsa Banyumeng Hadiri Haul dan Penggantian Kain Pembungkus Nisan Makam Raden Angling Kusumo

Muhammad Makruf - DEMAK.PUSPEN.ID

Mar 23, 2023 - 18:34



kehadirannya dalam acara Haul dan penggantian kain pembungkus nisan makam Raden Angling Kusumo ini, dalam upaya meningkatkan silaturahmi dengan tokoh agama setempat

DEMAK - Babinsa Wilayah Desa Banyumeng Serda Achmad Safi'i menghadiri Haul dan Penggantian kain pembungkus nisan makam Raden Angling Kusumo bertempat di Pondok Pesantren Ky Ageng Giri Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa (21/03/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut KH. Munif Zuhri, Camat Mranggen Bpk Wiwin Adi Widodo, S.Sos, Ketua Yayasan Ky Ageng Giri Gus Nabil Munif Zuhri, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Daramil 12/Mranggen di wakili Serda Achmad Safi'i,

Bhabinkamtibmas Briпка Nur Rohmat SH dan Wali santri serta jamaah 1.500 jamaah.

Acara diawali dari pranata acara, melalui pembacaan ayat suci Al-Quran, sambutan - sambutan dilanjutkan acara inti tausiyah KH. Munif Zuhri



Babinsa mengungkapkan, kehadirannya dalam acara Haul dan penggantian kain pembungkus nisan makam Raden Angling Kusumo ini, dalam upaya meningkatkan silaturahmi dengan tokoh agama setempat. Sehingga dengan adanya kegiatan ini merupakan bagian dari komunikasi sosial yang sangat penting bagi kami selaku Babinsa.

"Terimakasih kepada warga masyarakat desa Banyumeng yang selalu menjalin hubungan silaturahmi dengan memupuk kebersamaan melalui acara Haul dan penggantian kain pembungkus nisan makam Raden Angling Kusumo. Mudah - mudahan adanya kegiatan ini setiap niat yang baik, akan mendapatkan keberkahan serta merekatkan kerukunan antar warga masyarakat di wilayah Banyumeneng, " ungkap Serda Achmad Safi'i.

Kepala Desa Banyumeneng menyampaikan terimakasih kepada seluruh warga masyarakat yang telah menghadiri rangkaian acara Haul dan penggantian kain pembungkus nisan makam Raden Angling Kusumo dari awal hingga akhir dapat berjalan dengan lancar.

Sekali lagi, kami mewakili masyarakat Banyumeneng akan terus membina silaturahmi dengan segenap komponen masyarakat baik tokoh masyarakat, agama, maupun tokoh pemuda desa Banyumeneng, " tutup Kades.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak